

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Genre : tous unis pour réduire les inégalités hommes-femmes

Frédéric Serge LONG
Libreville/Gabon

C'EST sur un engagement collectif que se sont achevés, jeudi 10 décembre, les 16 jours d'activité contre les violences basées sur le genre que l'Onu-femmes lance chaque année à travers le monde, et que la Fondation Sylvia Bongo Ondimba pour la famille (FSBO) a encore implémentés cette année avec un tout nouveau concept : le café de l'égalité. Il s'agissait d'une rencontre d'échanges, de partage et de prises de position sur le respect du genre. A cette occasion, administrations publiques, organismes onusiens, société civile, médias, étudiants, etc., ont, à tour de rôle, clairement manifesté leur volonté d'accompagner les efforts du gouvernement dans la promotion des droits de la femme. Et surtout de s'appro-

prier la Stratégie de réduction des inégalités femmes-hommes au Gabon remise au chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, par son épouse, Sylvia, le 30 septembre dernier, au cours d'une cérémonie solennelle à la présidence de la République.

À la clôture, jeudi dernier, de cette vaste campagne mondiale démarrée le 25 novembre, la FSBO a convié la société civile à un atelier d'information, d'appropriation et de co-construction, dans la continuité de la Stratégie de promotion des droits de la femme et de réduction des inégalités. En présence des représentants du Fonds des Nations unies pour la population (UNFPA) et du ministère des Affaires sociales et des droits de la Femme.

En tant que relais dans les communautés, la société civile joue un rôle moteur dans la réalisation de cet objectif commun. Partenaires historiques de la FSBO, les associations qui la



Photo: DR
Une vue des participants à l'atelier de clôture des 16 jours d'activité contre les violences basées sur le genre.

composent seront également amenées à travailler en étroite collaboration avec la Task Force

"Gabon Égalité", sous la présidence de la cheffe du gouvernement, Rose Christiane Ossouka

Raponda, pour la mise en œuvre de la Stratégie de promotion des droits de la femme.

Le clin d'œil de *lybek*



Hôtel de Ville : le recensement physique des agents a commencé

ENA
Libreville/Gabon

UNE opération du recensement physique des agents municipaux a été lancée récemment à l'Hôtel de Ville de Libreville. C'est le 3e adjoint au maire de la commune de Libreville, Adrien Nguema Mba, qui a procédé à son déclenchement. Depuis, ce sont de longues files d'agents qui sont passés au peigne fin, l'objectif visé étant d'avoir une idée exacte de l'ensemble des ressources humaines dont dispose l'administration municipale de la capitale.

Cette opération constitue la traduction en acte de la volonté exprimée il y a peu par le maire central par intérim de Libreville, William Serge Akassaga Okinda. C'est-à-dire faire un état des lieux du fichier central des ressources humaines à l'effet de parvenir à leur maîtrise, en rapport avec les besoins réels de l'institution.



Photo: DR
Les agents municipaux en grand nombre se faisant recenser à l'Hôtel de Ville.

Mais également d'établir des projections quant à la mise à la retraite des agents municipaux. Devant se dérouler sur 10 jours selon un calendrier bien défini, le recensement physique des agents municipaux vise également la mise en solde des personnels qui sont en attente, une codification des différentes situations admi-

nistratives et une lecture plus claire des ressources financières destinées aux ayants droit. Mais, surtout, il s'agit de parvenir à une adéquation entre les missions municipales et les ressources humaines actuelles dont la surabondance est de nature à crever considérablement le budget municipal.